

Orléans → Vivre sa ville

INFRASTRUCTURES ■ Sans toit depuis 2018, le stade du RC Orléans est au cœur d'études et de projets

Bientôt un toit au stade des Montées ?

Cela fait maintenant cinq ans que le stade où joue le RC Orléans n'a pas de toit. Selon nos informations, cela pourrait changer d'ici peu...

Alain Gagnepain

Dimanche 7 mai 2023. Mais, si on veut vraiment le réparer, ce n'est pas l'équipe des Chevaliers d'Orléans (l'équipe amateur) qui va le faire, mais le club professionnel du RC Orléans. De nombreux spectateurs sont présents pour cette première. C'est alors que tout change. On se rend compte que les gradins sont vides, de stade. Pratiquement tous les gradins sont vides. On se rend compte que l'éclairage est défectueux et que l'entretien est nul. Qui n'est pas étonné.



Orléans. Les spectateurs ont le pari à braver le toit depuis des années au stade des Montées. Ici, le stade est en travaux, un toit est en cours de construction.

JEAN-PIERRE SUEUR

Jean-Pierre Sueur qui fut tour à tour entraîneur, dirigeant et président du club, nous raconte l'histoire de ce stade des Montées et le choix de l'architecture au stade des Montées. « On avait un projet spécifique de l'architecture du stade. Il est venu en tête de la commande et je suis intervenu de près pour les détails du projet. Son projet était un effet miroir, de haute technologie. Mais quand on a dit "voilà, c'est fait", on a vu que ça n'allait pas. On a dû revenir à un projet plus classique. Mais y revenir, ça a été un défi, qui est fait et sera fait. »

Voici un exemple parmi d'autres de problèmes rencontrés au stade des Montées depuis 2018. Depuis plusieurs années, le stade des Montées est en travaux. Les travaux de rénovation du stade ont commencé en 2018. Les travaux de rénovation du stade ont commencé en 2018. Les travaux de rénovation du stade ont commencé en 2018.

Le projet de rénovation du stade des Montées est en cours. Les travaux de rénovation du stade ont commencé en 2018. Les travaux de rénovation du stade ont commencé en 2018. Les travaux de rénovation du stade ont commencé en 2018.

Quelle était la pensée philosophique qui a inspiré le projet ? Il voulait peut-être voir le stade en tant que lieu de vie, un lieu où les spectateurs peuvent se rencontrer. Mais il y avait aussi une volonté de créer un lieu de vie, un lieu où les spectateurs peuvent se rencontrer.



Orléans. Avant l'ouverture du stade des Montées en 2018, les spectateurs se retrouvaient sur le terrain.

Quel est le projet ?

Le projet est de rénover le stade des Montées. Les travaux de rénovation du stade ont commencé en 2018. Les travaux de rénovation du stade ont commencé en 2018. Les travaux de rénovation du stade ont commencé en 2018.

Les travaux de rénovation du stade des Montées sont en cours. Les travaux de rénovation du stade ont commencé en 2018. Les travaux de rénovation du stade ont commencé en 2018. Les travaux de rénovation du stade ont commencé en 2018.

Orléans. Avant l'ouverture du stade des Montées en 2018, les spectateurs se retrouvaient sur le terrain.